

Asignatura:

Fundamentó de enfermería

Alumno:

Manuel Alejandro Guzmán López

Carrera:

Lic. Enfermería

2° semestre

Grupo:

"A"

Turno:

Matutino

Introducción

La planificación, ejecución y evaluación corresponde a las últimas 3 etapas del proceso de enfermería que consiste en recolectar la información sobre el enfermo y su estado de salud, así como de la familia la valoración debe soportar datos correspondientes a resultados humanos por lo que es necesario un modelo teórico de enfermería al igual en estas tres etapas da a conocer como se debe llevar a cabo lo requerido para su recuperación del paciente a la cual están involucrados los familiares que en ello participan ya que no solo depende del enfermero o la enfermera al tener un diagnóstico claro se puede ejecutar los procedimientos para su tratamiento a la cual lo llevara a su recuperación para el enfermo

Desarrollo

Planeación del proceso enfermero

Una vez que se haya concluido la valoración e identificación de las complicaciones potenciales los diagnósticos de enfermeros se proceden a la fase de planificación de los cuidados tratamientos enfermero en esta fase se trata de establecer y llevar a cabo unos cuidados de enfermería que conduzcan al paciente a prevenir, reducir o eliminar los problemas detectados

Etapas en el plan de cuidados

1. Establecer prioridades en los cuidados

Seleccionar todos los cuidados necesidades que pueden presentar una familia y una comunidad raras veces pueden ser abordadas al mismo tiempo por falta de disponibilidad de la enfermera

2. Planteamiento de los objetivos del paciente con resultados esperados

Este determina los criterios de resultado se describe los resultados esperados tanto por parte de los individuos o de la familia como por parte de los profesionales son necesarios por que proporcionan la guía común para el equipo de enfermería de tal manera que todas las acciones van dirigidas a la meta propuesta

3. Elaboración de las actuaciones de enfermería

Esto determina los objetivos de enfermería de actividades a las acciones específicas en el plan de cuidados correspondientes a las tareas concretas que la enfermera o familia realiza para hacer realidad los objetivos

4. Documentación del plan

El registro de enfermería es una herramienta a través de la cual se evalúa el nivel de la calidad técnico científica humana, ética y la responsabilidad del profesional de enfermería que refleja no solo su práctica sino también el suplemento de los deberes del colectivo responsable al paciente

Ejecución del proceso enfermería

La fase de ejecución es la cuarta etapa del plan de cuidados es en esta etapa cuando realmente se pone en práctica el plan de cuidado se elaborados

La ejecución implica las siguientes actividades enfermeras

- Continuar con la recolección y valoración de datos
- Realizar las actividades de enfermería
- Anotar los cuidados de enfermería existen diferentes formas de hacer anotaciones como son las dirigidas así el problema
- Dar los informes verbales de enfermería
- Mantener el plan de cuidados actualizado

El enfermero tiene la responsabilidad en la ejecución del plan, pero incluye al paciente y a la familia, así como a otros miembros del equipo

Evaluación del proceso enfermero

La evaluación se define como la comparación planificada y sistematizada entre el estado de salud del paciente y los resultados esperados evaluar es emitir un juicio sobre un objeto, acción, trabajo, situación o persona comparándolo con uno o varios criterios los dos criterios más importantes que valora la enfermería en este sentido es la eficacia y la efectividad

Las valoraciones de la fase de evaluación de los cuidados enfermeros deben ser interpretados con el fin de poder establecer conclusiones que no sirvan para plantear correcciones en las áreas de estudio

La evaluación es un proceso que requiere de la valoración de los distintos aspectos del estado de salud del paciente

Conclusión

Para poder dar una solución al problema del paciente al que llevar tres etapas que son de planeación, ejecución y evaluación con estas tres etapas nos da a conocer que es lo que lo ocasiona y que métodos ay que llevar a cabo para su recuperación del paciente con ello a las enfermeras o enfermero nos apoya para dar un procedimiento a seguir con estas tres etapas también menciona que los familiares de los pacientes deben ayudar para una pronta recuperación dentro del hospital o fuera de ella a a la cual ayudar a que no recaiga el paciente